



#ÚLTIMOSDETALLES

TÉRMINO DEL TREN MAYA, A FIN DE AÑO

PRESIDENTE AMLO DICE
QUE ES EL ÚLTIMO TRAMO;
SHEINBAUM APUESTA
POR REFORMA JUDICIAL



NOEMÍ
GUTIÉRREZ /
ENVIADA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

BACALAR. El presidente Andrés Manuel López Obrador comprometió que el tren Maya funcionará completamente antes de que termine el año.

En la ceremonia de inauguración de la zona arqueológica Ichkabal y acompañado de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dijo que se resolverán los accesos de entrada al sitio lo más pronto posible, porque está próxima la temporada de vacaciones.

"Va a llegar mucha gente, ya va a empezar el tren a funcionar normalmente antes de que finalice el año. yo ya no voy a estar, va a estar la Presidenta, pero si

6

ESTACIONES
RECORRIERON
A BORDO DEL
TREN MAYA.

30

ZONAS ARQUEOLÓGICAS HAN
SIDO HABILITADAS
EN LA REGIÓN.

va a estar aquí el General Vallejo, que ya se comprometió a que vamos a tener el tren completo y ellos siempre cumplen", dijo.

Al final de la inauguración de la zona arqueológica, trabajadores del Poder Judicial de Quintana Roo se manifestaron contra la reforma judicial.

Al respecto, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, confió en que se tendrán los votos para aprobar en el Senado la reforma al Poder Judicial.

Durante su discurso, Sheinbaum afirmó que su gobierno luchará porque se tenga un verdadero sistema de justicia.

"Justicia para los pueblos indígenas, porque de una vez les digo que la siguiente reforma constitucional que va a pasar por el congreso es la que le da autonomía, reconocimiento a los pueblos indígenas. Y también un verdadero sistema de justicia que funcione", afirmó.

En su turno, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, señaló que este fin de semana en la gira con el presidente López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se realizaron inauguraciones de grandes obras, a tiempo que celebró el triunfo de la doctora. ●

DESTACAN OBRAS

- 1 ● Gobernadora de Q. Roo, Mara Lezama destacó las obras.
- 2 ● Afirmó que Ichkabal, abre los ojos al mundo entero.
- 3 ● Diego Prieto dijo que se profundiza el conocimiento.
- 4 ● Agradeció a los trabajadores que se han incorporado.



FOTO: ANTONIO NAVA

NUEVA ZONA | • El presidente AMLO, Sheinbaum y Lezama, ayer en la inauguración de Ichkabal.